

# TIR À L'ARC: CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL FITA - PLUSIEURS TITRES POUR LES ARCHERS DU SOLEIL

Les archers frontignanais n'en finissent plus de rafler les titres et les récompenses.



Ce dimanche 5 Juin s'est tenu le championnat départemental de tir FITA (discipline olympique à 70 mètres) à Pérols. Ce fut l'occasion pour le club des Archers du Soleil de ramener plusieurs titres de Champions et Vice-Champions Départementaux.

En catégorie Sénior Dames arc classique: **Amélie Communaudat remporte la première place, tandis que chez les Hommes, c'est Laurent Levacher qui termine premier, le vétéran Didier Delmas fini à la seconde place du podium.**

La Benjamine **Alexandra Martins** atteint quant à elle la **3è place**, tandis que **Juliette Médioni se hisse en haut du podium en catégorie Minimes.**

Chez les Cadets, **Romane Ruchon termine à la 1ère place, suivie d'Alexis Plaza qui finit Vice-Champion chez les Hommes.**

Enfin chez les arcs à poulies, **Arnaud François et Bastien Rebattet sont respectivement Premier et Second en catégorie Juniors tandis que la Vétéran Dame Yolande Communaudat obtient le titre de Championne départementale.**

Cette saison de tir extérieur est marquée par les exploits du club de Frontignan qui ne cesse d'être récompensé grâce à ses archers plus motivés que jamais. Cette motivation sera nécessaire ce dimanche 12 Juin lors de la Division Régionale Excellence qui aura lieu à Mende et qui verra les archers s'affronter par équipe.

**Les archers frontignanais surfent assurément sur le haut de la vague du tir à l'arc Régional.**

A.S